

OPOSISI

Pilkada 2024, Gema Cita Deklarasikan Poempida Hidayatulloh Sebagai Calon Gubernur Jakarta

Updates. - OPOSISI.CO.ID

Apr 5, 2024 - 22:58



JAKARTA - Gerakan Masyarakat Cinta Jakarta (Gema Cita) menggelar acara buka puasa bersama (Bukber) dan sekaligus deklarasi mendukung Poempida Hidayatulloh (PHD) sebagai calon gubernur Daerah Khusus Jakarta (DKJ) Pilkada 2024.

Bukber dan deklarasi dan hadir oleh jajaran pengurus Gema Cita dengan dihadiri langsung oleh Hariadin atau Ary (Direktur Eksekutif Gema Cita DKJ) pada Jumat, (05/04/2025) di resto and cafe Malacca Toast , Pasar Baru, Jakarta Pusat.

Usai menggelar buka bersama, kelompok masyarakat Jakarta yang tergabung

dalam Gema Cita menyatakan dukungan kepada PHD maju Pilgub 2024.

Para deklator mengusung tagline "Jakarta Needs a New Hero". Dengan mengenakan kaos bergambar PHD berkarikatur super Hero layaknya Super Man. Dengan didadanya dituliskan DKJ.

Direktur Eksekutif Gema Cita, Ary (sapaan akrabnya) menuturkan bahwa Jakarta membutuhkan super hero baru, dengan berbagai permasalahan yang sangat kompleks serta tantangan sebagai daerah khusus atau DKJ dengan kewenangan yang luar biasa termasuk didalamnya ketentuan aglomerasi.

Menurut Ary, persoalan utama Jakarta seperti kemacetan, banjir, penataan pemukiman, dan kemiskinan membutuhkan figur atau tokoh super. Sosok pemimpin yang mampu menyelesaikan problem akut Jakarta yang sekaligus mampu menjadikan DKJ sebagai pusat ekonomi global, nasional, dan pusat peradaban.

"Kami melihat sosoknya itu ada di Poempida Hidayatulloh (PHD)," ujar Ary, kepada wartawan saat usai deklarasi.

"Tokoh seperti Pak PHD sangat tepat menjadi super Hero DKJ. Sebagai seorang profesional, politisi, pengusaha yang cerdas, berpengalaman, dan solutif" Tambah Ary.

Poempida Hidayatulloh (PHD) merupakan mantan politisi Golkar, ia pernah menjabat sebagai anggota DPR-RI dari Fraksi partai Golkar, Bendahara DPP Partai Golkar. PHD juga pernah menjabat sebagai anggota dewan pengawas BPJS Ketenagakerjaan perwakilan dari tokoh masyarakat.

Deklarasi dihadiri oleh puluhan pengurus Gema Cita yang merupakan perwakilan dari pengurus pusat dan daerah.